



新成人議会参加者
(戸田地区)
さとう はな
佐藤 花奈さん

ぼくとわたしの ゆめ たから

新成人議会参加者
(市立校中等部出身)
おのだ たつや
小野田 竜也さん



愛して止まない沼津を世界一に

私はこの沼津という街が大好きです。沼津市には海があり、山があり、街があり、田園風景があり、人々の温かさがあります。都会に負けないものがこの街にあることに、沼津を離れて気づきました。

私には沼津を世界一素敵で豊かな街にしたいという夢があります。伝統の商店街と、革新的な商業施設の融和・融合、駅から離れた施設への移動手段としての交通機関の整備など、沼津を進化させる鍵は山ほどあると思います。まずは自分が、沼津の発展を支援できるような立派な成人になれるよう精一杯努力します。

海と私

私は現在ふるさとの沼津を離れて、北海道の大学で水産関係の勉強をしています。この学部を志したきっかけは、私の生まれ育ったまちである戸田の海が大好きだったからです。幼い頃から海で遊んだり、海産物を食したり、海は私の生活の一部でありました。

将来、私は水産関係の仕事に就きたいと考えています。水産業の発展に貢献することは地元への恩返しにもなると思います。残り二年間、一生懸命勉強し、ここまで私を育ててくれた沼津の発展の一助となれたらいいと思います。

議員研修会を開催しました



令和2年1月28日、公益社団法人日本フェンシング協会会長太田雄貴氏を招き、「地方都市とスポーツ交流～フェンシングを通じたまちづくり～」と題して、議員研修会を開催しました。

沼津市は、平成31年2月に日本フェンシング協会と全国初の包括連携協定を締結しており、フェンシングによって沼津の活性化を図る取り組みを進めています。研修会には、議員のほか市長や関係部署の職員も参加し、太田雄貴会長の熱心な講義に耳を傾けました。

行政と議会が今後のビジョンを共有し、フェンシング拠点都市を目指したまちづくりを強力に推し進めるに当たって、大変有意義な研修会となりました。

沼津の未来を担う新成人が市政を問う

令和2年1月12日に、新成人が議員役を務める新成人議会が市議会本会議場で開催され、新成人35人が参加しました。代表して4人が市政に関する質問を行い、市長や教育長が答弁しました。

また、質問者以外の新成人も、『わたしにとっての「沼津の誇り」と「挑戦」』をテーマに、それぞれ思いを語りました。

【新成人議会に関するお問い合わせ】生涯学習課 ☎ 055-934-4871

全員協議会を開催しました

令和元年12月5日に市職員の逮捕について、12月10日に第5次沼津市総合計画基本構想案に係る総合計画審議会からの答申について、全員協議会を開催し、市当局から報告を受けました。

公契約関係競売入札妨害等事件に係る再発防止特別委員会の設置

公契約関係競売入札妨害等事件を受け、事件に係る適時適切な報告を受けるとともに、再発防止策に関する調査・研究を行うため、地方自治法第109条に基づく特別委員会を設置し、次の10人の委員を選任しました。

- | | |
|-----------|----------|
| 委員長 梶 泰久 | 委員 長田吉信 |
| 副委員長 平野 謙 | 委員 渡部一二実 |
| 委員 尾藤正弘 | 委員 渡邊博夫 |
| 委員 久保田吉光 | 委員 浅原和美 |
| 委員 山下富美子 | 委員 川口三男 |

議会だより編集委員会

- | | | | |
|------------|----------|----------|----------|
| 委員長 梶 泰久 | 委員 浅田美重子 | 委員 小泉 宣子 | 委員 岡田 進一 |
| 副委員長 加藤 明子 | 委員 平野 謙 | 委員 深田 昇 | 委員 江本 浩二 |